

# OPINI WARGA

## Kodim 0824/Jember Peringati Nuzulul Qur'an, Maknai Puasa Ramadhan Tingkatkan Disiplin dan Etos Kerja Prajurit

Siswandi - [JEMBER.OPINIWARGA.COM](http://JEMBER.OPINIWARGA.COM)

Apr 3, 2024 - 12:37



JEMBER – Bertempat di Masjid Al Ikhlas Komplek Makodim 0824/Jember pada Rabu 03/04/2024 dilaksanakan peringatan Nuzulul Qur'an oleh anggota Kodim 0824/Jember, dengan kegiatan doa bersama yang dipimpin oleh Pasi Pers Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti.



Kegiatan dihadiri oleh Perwira Staf, Anggota Kodim dan Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember dengan tema kegiatan Memaknai Ibadah Puasa Ramadhan Untuk Meningkatkan Disiplin Diri dan Etos Kerja Prajurit TNI AD.

Dalam Sambutannya Pasipers Kodim 0824/Jember Kapten Inf Hadi Mukti menyampaikan permohonan maaf Dandim 0824/Jember yang tidak dapat hadir pada kegiatan ini, karena ada kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada saya.



Pada kesempatan yang baik ini saya mengajak seluruh anggota untuk senantiasa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan dalam Bulan Ramadhan 1445 H ini, jadikan momentum ini sebagai bagian dalam meningkatkan kualitas diri kita, selaras dengan tema kegiatan ini, tema kegiatan Memaknai Ibadah Puasa Ramadhan Untuk Meningkatkan Disiplin Diri dan Etos Kerja Prajurit TNI AD.

Dndim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso secara terpisah saat kami konfirmasi menyatakan, bahwa saya mohon maaf tidak dapat menghadiri acara tersebut dan saya wakilkkan kepada Pasipers.



Peringatan Nuzulul Qur'an merupakan momentum besar bagi umat Islam dimana pada saat tersebut disebut juga lailatul qodar yang merupakan kejadian turunnya Al Qur'an yang merupakan kalamullah sebagai pedoman hidup manusia.

Untuk itu pada kesempatan ini saya mengajak seluruh anggota untuk menjadikan momentum ini sebagai titik tumpu untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita, sebagai landasan moral dalam pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan negara. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)